



SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 23- 2015

México D.F., a 21 de marzo de 2015

PRESENTAN PRI Y PARTIDO VERDE SUS CANDIDATURAS COMUNES ANTE EL IEDF

- Mauricio López: Con esto cerramos un ciclo que abre oportunidades para transformar a la Ciudad de México

Los dirigentes del PRI y el Partido Verde en la capital presentaron ante las autoridades del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), en tiempo y forma, los registros de los candidatos comunes a las 16 Jefaturas Territoriales y los 40 diputados locales a la

Asamblea Legislativa para la elección del próximo 7 de junio.

“Con esto cerramos un ciclo que abre oportunidades para generar un amplio movimiento que transformará la Ciudad de México, para mover a la capital de la República, para que la diversidad y la pluralidad haga su arribo por el bien de la ciudadanía”, señaló Mauricio López Velázquez, dirigente del PRI local.

Y convocó al partido del gobierno a que se conduzca con apego a la legalidad “y no haga un uso y abuso de recursos públicos que puedan involucrarse en las campañas”.

Al entregar a las autoridades electorales, la documentación correspondiente de los candidatos de ambos institutos políticos, Mauricio López exhortó a todos los partidos políticos a que las elecciones sean parte y solución a los problemas de la gente.

“Que dé respuesta para transformar la vida cotidiana de los ciudadanos en el Distrito Federal con mayor seguridad, mejor transporte y movilidad, crecimiento con pleno desarrollo económico, transparencia y rendición de cuentas y mejores servicios públicos”.

El presidente del PRI capitalino sentenció que de nada sirve una elección si no cambia, mejora y genera mejores condiciones para los ciudadanos. “Eso fue lo que nos animó para ir conjuntamente en cada distrito y

2

en cada delegación con el Partido Verde Ecologista de México con los mejores candidatos que nuestra militancia seleccionó”.

En las instalaciones del IEDF, López Velázquez externó que además de cumplir con la Ley “venimos a dejar testimonio de la propuesta transformadora de una Ciudad para Todos, pues la capital dejó de ser de todos y tiene que volver a ser un crisol de expresiones.

“Venimos a presentar los rostros y las voces que van a recorrer calles para abrir puertas y ventanas al cambio en la Ciudad”

Carlos Madrazo, presidente del Partido Verde en la capital, instó por su parte a los candidatos presentes a tener propuestas firmes para recuperar la Ciudad. "Lo importante no es prometer, sino cumplir", afirmó.

En el evento, celebrado en las instalaciones del IEDF, estuvo presente el consejero presidente, Mario Velázquez; la consejera Gabriela Willians, el secretario ejecutivo Rubén Geraldo y los candidatos comunes a las 16 Jefaturas Territoriales y los 40 distritos electorales a la Asamblea Legislativa .

===000===